

El Sapo se convierte en un vertedero improvisado

17/03/2015



Mientras las viviendas de El Sapo de Elda esperan a ser derribadas, sus alrededores están siendo utilizados por algunos ciudadanos como un vertedero. En el lugar se pueden ver abandonados una gran cantidad de objetos diversos que van desde escombros hasta mobiliario o zapatos.

No es la primera vez que la zona de El Sapo es utilizada para tirar "basura", pero ahora este lugar amanece a diario con una multitud de objetos amontonados en los alrededores, lo que provoca que aumente la sensación de abandono que tienen los dos edificios. Entre los objetos que se han tirado en la zona se pueden ver diversos montones de materiales desechados como zapatos a medio montar, muebles, una gran cantidad de escombros, muñecos, pantallas de

televisores y ordenadores, una lavadora e incluso partes de vehículos.



Las dificultades por las que tienen que pasar los vecinos que arrojan los diferentes materiales en la zona parece no importar mucho, puesto que son entre 100 y 200 metros del terreno los que se han utilizado como vertedero improvisado. Esta área no es la única que se utiliza sino que también se han vertido diversos materiales por el barranco que hay frente a El Sapo.

El edil de Medio Ambiente, Jesús Sarabia, ha asegurado a este medio que su concejalía tiene un informe realizado por la Brigada Verde, la cual se encarga de alertar de este tipo de hechos. El concejal ha explicado que están trabajando las áreas de Medio Ambiente y Servicios Públicos conjuntamente para

organizar una limpieza de la zona. Sarabia no ha concretado cuándo se va a limpiar la zona.

